







yang berbeda dengan kebudayaan dirinya sebagai proses komunikasi. Sebaliknya dia juga diperbolehkan membawa ataupun memperkenalkan nilai kebudayaan yang melekat pada dirinya kepada masyarakat luas. Hal yang paling utama dari proses ini adalah bagaimana masyarakat bisa melihat dan menangkap nilai yang terkandung dalam berbagai model kebudayaan tersebut baik dari sisi verbal maupun non verbal.

Fungsi sosial yang terakhir adalah penghibur. Hal ini banyak dijumpai dalam kehidupan sehari-hari. Misalnya penampilan dari sebuah grup lawak, tarian, atau grup musik akan dapat menghibur. Dalam fungsi yang terakhir ini segmentasi akan sangat diperhatikan. Sebab bila seseorang dipaksa untuk melihat ataupun mendengar sesuatu yang tidak disukainya maka pesan yang disampaikan oleh komunikator tidak akan diterima dengan baik.

Dari keempat fungsi sosial yang dijabarkan diatas, manusia diharapkan bisa memahami seseorang dengan berbagai karakter dan budaya. Semakin individu dapat mengurangi tingkat ketidakpastian seseorang, maka peluang individu untuk memahami orang tersebut semakin besar. Dari peluang tersebut maka akan diperoleh peluang kesamaan pesan yang lebih besar juga.

Selain tingkat ketidakpastian, saat manusia berkomunikasi dengan orang lain maka manusia akan menghadapi tingkat kecemasan. Yang dimaksudkan kecemasan adalah suatu perasaan yang kurang menyenangkan, tekanan batin, perasaan bersalah atau ragu-ragu





















muda yang dianggap berbeda. Keraguan inilah yang menjadikan keraguan dari sikap dan perlakuan antara kedua pihak.

Yang kedua adalah kontravensi seks. Peran seks yang ada dalam Negara berkembang mulai mengalami pergeseran. Dimana pria mulai dikritik mengenai posisi dan perannya oleh wanita. Hal inilah yang akhirnya menimbulkan ketidakpastian posisi sosial seks yang ada di tengah masyarakat.

Yang ketiga adalah kontravensi parlementer. Merupakan ketidakpastian yang terjadi di dalam pemerintahan. Contohnya adalah demokrasi yang ada di Negara berkembang. Sifat dari demokrasi yang masih mengambang dan belum terbukti dari tindakan. Mengatakan demokrasi tetapi sikap yang ditunjukkan masih anarkis atau liberal. Hal inilah yang membuat demokrasi masih sesuatu yang kontravensi dalam masyarakat.

Seperti sebuah kutub, kehidupan sosial juga memiliki sisi positif dan sisi negatif. Manusia tidak bisa menghilangkan sisi negatif ataupun hanya menjalankan sisi positif saja. Melainkan manusia akan tetap mengalami keduanya dalam kehidupan sehari-hari. Kedua proses ini juga memiliki peran masing-masing untuk membantu membentuk sebuah tatanan sosial tertentu di dalam masyarakat.









